

# みんなであそぼう会

3月1日(水)に、緑地公園で全園児とむるが家の親子と一緒にみんなであそぼう会を開催しました。3月には、卒園していくくじらぐみのお兄ちゃんお姉ちゃんと一緒に、広い公園でいっぱい遊びました。お兄ちゃんお姉ちゃんが小さいクラスの子の手を繋いで公園まで歩いていきました。しっかりリードしてくれる姿にたくましさを感じました。

公園に着いたら3チームに分かれてゲームをしました。ひよこ組さんは段ボールのそりに乗って、くじら組さんに引っ張ってもらうゲームをしたり、広げた傘に玉入れをしたり。手を繋いでフープ取りゲームもしました。天気も良く、気持ちも良く、笑顔もいっぱいでした。

遊んだあとは、みんな一緒にカレーライスを食べました。おいしかったね。



# あじやっこ

あじや保育園 那覇市安謝2-15-2  
TEL 868-7271 <http://www.yujukyo.com/>

令和5年 3月増刊号



「おおきくなるっていうことは、じぶんより ちいさなひとが おおくなるってこと  
おおきくなるっていうことは、ちいさなひとに やさしくなれるってこと」

絵本「おおきくなるっていうことは」 中川 ひろたか

# ひなまつり会



3月3日は桃の節句、ひなまつり。女の子たちは自分の好きなお洋服を着ておしゃれをして、朝からワクワク・ドキドキ。網芝居やひなまつりの由来の話や、ひなまつりのクイズを楽しみました。

全クラスの女の子たちがみんなの前に出て「うれしいひなまつり」の踊りを披露しました。また、おとそから甘酒を頂き、ちょっぴり大人の段階を登ったステキなひなまつり会でした。



# ありがとうパーティー

3月15日は、これまでお世話になった方を招いて「ありがとうパーティー」を開きました。畑でとれたニンジンや玉ねぎを切って、シンメナービでカレーを作りおもてなししました。

空手の先生、体育の先生、山小屋で玉城の自然をみせてくれたたけしおじさん(園長先生の旦那さんです)を招待して、ガーデンテラスにてカレーライスと一緒に頂きました。おしゃべりもはずみ、ひとりで普及型Iを披露するMちゃん。体育指導では一番おしゃべりなクラスだと言う体育のこういち先生。とても楽しいひと時を過ごすことができました。園前のガーデンテラスで食べるカレーライスは抜群でした！これまで、たくさんの事を教えてくれたみなさんのおかげで大きくなりました。





## できることたくさん

「いつの間にかできるようになったの？」子育てをしているとそんなことがたまにないでしょうか？よく泣いて、ケンカをして、できないことがたくさんだった進級当初。でも、一年間でこれだけできるようになりました。

☆苦手なものを残さず食べる

☆「みんなでおいごっこしよう！」と大勢で仲良く遊ぶ

☆お箸が持てるようになった

☆友達とけんかをして自分で話をして解決しようとする

☆明日の準備ができるようになった

☆お尻がふけるようになった

☆スリッパを並べる事ができる

☆折り紙やはさみが上手になった

まだまだ書ききれないほど成長しました！次はぞう組さん。新しい一年はどんな成長を見せてくれるのか楽しみだなあ。



## おもいでいっぱい

3月は卒園式を迎えるまでに、たくさんの行事がありました。みんなであそぼう会、ひなまつり、ありがとうパーティー、そして楽しみに待っていた山小屋。(園長先生の別荘)山小屋の裏には山があり、みんなの大好きな生き物がいます。今回もアカハライモリに会えて捕まえていました。残念ながら担任は爬虫類が苦手で見ただけ。虫が苦手なHちゃんまで掴んでいて、びっくり！みんな、たくましく感じました。ありがとうパーティーでは、畑でとれた野菜を入れてカレーを作りました。お世話になった方を招いて、「お世話になりました」とお別れをすることができました。そして、最後の大きな行事、卒園式を残すことになりました。リハーサルでは、緊張しているのか、いつもの大きな声でのおしゃべりはなく…。いよいよ卒園式を迎えます。くじら組さん、思いでいっぱい！会えなくなるけど、時々顔を見せに来てね。これからの成長を楽しみしています。

# クラスだよ



## みんなだいすき！

春、入園進級して初めての園生活。初めて見る保育士に泣いている子やよちよち歩きの子もいましたね。夏、園生活に慣れてきて保育士の名前も呼んでくれてうれしかったよ。運動会ではみんなの大好きな運動遊びを楽しみ頑張ったね。秋、お話も上手になり自分の思いを一生懸命伝えようとする姿。戸外へ出かける時はいつもお手伝いをしてもらっていた靴履きも「みてみて！」と自分で履く事ができて、みんな嬉しかったね。冬、それまでは体操の曲をかけて踊る子は数名でしたが、「赤鼻のトナカイ」はみんなノリノリで毎日リクエストして踊りましたね。外遊びも大好きで、砂遊びや三輪車、オオゴマダラの観察も夢中で毎日おいかっけこで大喜び。綿パンツを履くときは、お兄ちゃんお姉ちゃんになった喜びでいっぱいの表情でした。

もうすぐばんだ組になります。これからもみんな元気もりもり！笑顔いっぱい！でみんなの愛をたくさんもらって大きくなあれ！みんなだいすき！

## いよいよ、くじらぐみ！

ドッジボールが大好きなぞう組さん。今日は何をしようかなと担任がつぶやくと、必ず「ドッジボール！」という声が返ってきます。今まではボールに当たってしまったらコートから出て応援する簡単なルールでしたが、「もうすぐ、くじら組になるし、少し難しいルールでやってみる？」と、外野ありのドッジボールに挑戦してみました。ルールを説明した後、まずはやってみよう！とゲーム開始。最初はボールを追いかけるのに夢中でコートから出てしまったり、気を抜いて外野からも投げられるボールにすぐに当たってしまったり。「線から出たらダメだよ！」と何回言われたことか…(笑)しかし、二回目のゲームではルールを理解してきて勝負を楽しむ子ども達。勝って喜ぶ子もいれば、負けて悔しそうな子も。そして、みんなで「もう一回！」の声。4月のころに比べると、なんだかお兄ちゃんお姉ちゃんになっているかと微笑ましくなりました。さあ、もうすぐ憧れのくじら組！もっとたくましいお兄ちゃんお姉ちゃんになるんだろうな～。楽しみです！

## お兄ちゃんお姉ちゃんに



はじめてハイハイやつかまり立ちができるようになり、一歩が出て、歩行ができるようになりました。たくさんの“はじめて”があったこの一年。

入園当初は、お父さんお母さんと離れるのがさみしくて泣いていた子も、今では笑顔で登園して走って抱きついてくれる子まで！毎日子どもたちの成長に驚いた一年でした。子ども達の一つ一つの成長をそばで見守ることができた事をとてうれしく思います。4月からはうさぎ組さん。小さかったみんなもお兄ちゃんお姉ちゃんになります。うさぎ組さんでもたくさんの成長を楽しみにしています。

## すてきな 22人組



ばんだ組の生活がスタートしてもうすぐ一年。子ども達との楽しかった日々を思い出します。

春、進級して嬉しい気持ちと新しい環境に少し不安で泣いてしまう子もいました。夏、お友達と元気いっぱい戸外やプール遊びを楽しみました。秋、いっぱい練習した体育遊び。ジャンプが怖くてなかなか跳べない子も練習を重ねるうちに飛べるようになりました。冬、みんなが大好きなごっこ遊びを発表会で表現。感染症が流行し、みんなで練習できない日々も多かったけれど、しっかり表現する姿に成長しました。そして、いよいよくま組に進級！みんなの成長を楽しみにしています。素敵な一年をおありがとう♡